
【大和ロータリークラブ活動方針： つながろう やさしい未来のために】

例会場 / 北京飯店 ４Ｆ ： 会 長 / 森川 良三 幹 事 / 細川康治

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分 ： 会長エレクト / 松川 健治 副幹事 / 宮東 悠

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ： 事務局 e-mail / jimukyoku@yamato-rc.org

司 会 ／ 武田茂会員
斉 唱 ／ 「君が代」・「奉仕の理想」 Ｓ．Ｌ／ 山田己智恵会員
ゲ ス ト ／ RI第2780地区2024-2025年度 地区大会実行委員長

保田嘉雄様（大和田園ＲＣ）
厚木中ロータリークラブ ＩＭ実行委員長 藤川孝幸様

幹事 中村貴代美様
会長エレクト 建部覚様

★会長の時間★ 森川 良三 会長

★幹事報告★ 細川 康治 幹事

発行日：12月19日 編集：吉岡

【報告】
・12月のレートは1㌦147円です。
・12月10日はクリスマス家族会です。12日は振替休会となります。
・2月10日（土）13時30分よりレンブラントホテル厚木でインターシティー
ミーティングです。 出席表を回覧していますので確認お願いいたします。

・財団・米山寄付を集めています。ご協力のほどよろしくお願いします。
・金井会員、11月22日 光が丘中学校に職業講話に行ったとの報告がありました。

【ポスティング】
・次第、 ・週報（11月7日、13日、19日、26日号）
・総会資料、 ・地区大会資料、 ・インターシティーミーティングリーフレット
・ガバナー月信

【回覧】
・インターシティーミーティング出欠確認表、 ・台北七星ＲＣ週報
・ハイライトよねやま、 ・ロータリー、 ・社協だより
・アムダマインズ募金のお願い、 ・地区大会お礼状

最近は、出席が少ないようですが、これはコロナでもZOOMのためでもないと

思います。私が入会した当時は、もっと出席が多かったです。今と何が違うか
と言うと、会員皆が友達付き合いをしていました。
一人ひとりが周りの人とどのように付き合うかを考えてみてください。
例会に来てない人に会ったらぜひ声掛けをよろしくお願いします。

本日は、総会があります。どうぞよろしくお願いいたします。
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年次総会

18名出席 1/3以上の出席で定足数に達しております。

会長ノミニー及び次年度理事役員選挙

【議案1】会長ノミニー候補者

まだ決まっておりません。声をかけていますがよい返事がいただけていません。

ガバナンスの維持が出来ないと組織維持ができません。諸処の事情がありますがコロナが終わったあとは色々行

事があります。これができないと危機的状況です。

然るべき時期に報告いたしますので候補者に声をかけていただきたいと思います。

【議案2】次期理事・役員候補者

次年度理事候補者は承認されました。

理事：相原聰君、 古川毅君、 石髙誠一君、 桑原治夫君、 眞鍋藤正君

役員：会長 松川健治君

副会長 増正之君

幹事 宮東悠君

会長エレクト

副幹事

会計 冨岡弘文君

直前会長 森川良三君

台北七星ロータリークラブ訪問

松川会員

12/2から12/4台北七星ロータリークラブに石井会員と伺いました。

台中にある 小学校図書館の奉仕の完成式に地域の名士が数多く集まり、盛大に

花火が上がりました。

次回4月にはたくさんの参加者を期待しております。

台北七星ロータリークラブには仲間意識や友情、人のつながりを濃く感じました。

石井会員

熱烈な歓迎を受けました。松川会員が日本のクラブ代表として台湾語で流暢な

挨拶を行いました。夜は北京ダックの名店に招待されました。

小学校に七星クラブのポールさんは月５０万円寄付されています。

小学校の図書館の会場に名士の方が沢山来場されていました。

松川エレクトはマッカエレクトと仲良くしていました。

若い方の育成が上手くいっているようでした。

次年度理事役員の皆さん

石井会員



【皆出席祝い】 ７年 相原聰会員 （２０１６年１１月１日）
【在籍年数祝い】 ７年 相原聰会員

７年 田辺研一郎会員 （２０１６年１１月１日）
５年 川本龍成会員 （２０１８年１１月６日）
４年 山田己智恵会員 （２０１９年１１月５日）

お祝い報告

お誕生日おめでとうございます

本日のゲスト

委員会報告

【ご本人のお誕生日】 谷田健雄会員 （１２月８日）
森川良三会長 （１２月１６日）

【ご夫人・ご夫君のお誕生日】 森川公子様 （１２月２日）
川本理律子様 （１２月１２日）
神山隆憲様 （１２月１３日）

ロータリー財団委員会 副委員長
冨岡弘文会員

財団とポリオへの寄付をお願いします。

相原会員 おめでとうございます！

谷田会員 おめでとうございます！

森川会長 おめでとうございます！
冨岡副委員長

IM開催について
中村様、建部様、藤川様

次期地区大会実行委員長
保田様

台北七星RC様から
感謝状、おみやげを頂戴しました。

ありがとうございます！
森川会長、伊藤姉妹友好クラブ委員長



例会日 会員数 回 出席 出席％ 欠席 欠席者名

11月 19日 36(6) 20 60.61 13 中戸川・戸張・田辺・川本・植松・引田・丸茂・
桑原・谷田鳥飼・金井・小南・河野

11月 26日 36(6) 21 63.64 12 中戸川・本田・戸張・田辺・川本・原田・植松・
引田・谷田鳥飼・金井・河野

12月 5日 36(6) 前々回 19 61.29 12 中戸川・戸張・三浦・田辺・川本・原田・植松・
引田・丸茂・鳥飼・金井・小南

12月 10日 36(6) 前回 24 72.73 9 中戸川・戸張・川本・原田・植松・引田・丸茂・
鳥飼・金井

12月 19日 36(6) 本日

今
後
の
情
報

日付 時間 回数 プログラム

12月26日 （火） - - 取止め例会

1月 2日 （火） - - 取止め例会

1月 9日 （火） 12:30 2845 会長挨拶 「年頭にあたり」・（定例理事会）

1月16日 （火） 2846 （未定）

☺スマイルBOX☺ 本日 ¥10,000 累計 ¥124,000

🔶厚木中ロータリークラブ IMキャラバン 会長エレクト 建部 覚様、幹事 中村 貴代美様、IM実行

委員長 藤川 孝幸様 / 来年2月10日（土）に、Intercity Meetingを、レンブラントホテル厚木で開

催します。ミーティングテーマは「共に生きる社会を目指して～発達障害を学ぼう～」です。

当日大和RCの皆様と会場でお会いできるのを厚木中RC会員一同楽しみにしています！

🔶大和田園RC 次年度地区大会実行委員長 保田 嘉雄様 / 本日は次年度の地区大会開催にあたり、貴

クラブにもご協力をお願いしたく、ご挨拶にまいりました。よろしくお願いいたします。

🔶河野 正裕会員 / 無事に手術が終わりました。大和徳洲会病院様にお世話になりました。

🔶冨岡 弘文会員 / 次年度地区大会実行委員長 保田様、いつもありがとうございます。

本年度IM実行委員会、厚木中RCの皆様、大変お世話になります。楽しみです。

🔶谷田 健雄会員 / 誕生日のお祝いをありがとうございます。

今年もあとわずかですね！
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